

« J'ai fait le grand saut du polar »

François-Xavier Cerniac poursuit ses dédicaces dans le canton. Et cet enfant du pays prépare son quatrième polar, prévu fin 2015 début 2016.



« Le plan est fait. Je suis en vacances et je repars dans l'écriture. »

François-Xavier Cerniac, l'enfant du pays, vit à Château-Bourdin avec Florence, sa femme et leur fille. Il est responsable laboratoire travaux publics chez Colas, à Poitiers. François-Xavier commence à écrire à l'âge de 17 ans, tout d'abord des courts-métrages, puis des polars. Il en est à son troisième roman policier. Son premier livre, « Le Tombeau de phénix », a remporté le prix Coup de cœur de Didier Van Cauwelaert en 2011, le prix Elle du meilleur roman de l'été. Le deuxième, « Mémoire », est un thriller psychologique qui se passe dans la région et le troisième,

« Les Gardiens de dieu », sorti en août dernier, est la suite de « Mémoire ».

« Je reviens à mes bases »

François-Xavier explique : « Fin 2008, après toutes les nouvelles que j'avais écrites, j'ai fait le grand saut en écrivant du polar, j'écris avec un plan, je reviens à mes bases ».

Pouvez-vous nous dire deux mots du prochain livre ?

François-Xavier : « Le plan est fait. Je suis en vacances et je repars dans l'écriture. Cette fois-ci, ce ne sera pas une

série mais un nouveau roman, un one-shot et, en deux mots, ce sera l'hommage à un père qui veut récupérer son fils enlevé par la Mafia... »

La sortie du livre est prévue pour quand ?

« C'est un peu tôt pour le dire, mais disons fin 2015 début 2016. »

François-Xavier Cerniac a repris l'écriture pour son quatrième livre et l'auteur est impatient de faire vivre ses nouveaux personnages.

Infos : François-Xavier Cerniac sur sa page Facebook.